
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATLETAS 

DO  COMITÊ OLÍMPICO DO BRASIL 

REALIZADA NO DIA 28 DE MARÇO DE 2024 

 

Ata da Reunião da Comissão de Atletas do Comitê Olímpico do Brasil lavrada em forma de 

sumário. 

 

DATA, HORA E LOCAL: No dia 28 de março de 2024, às 11:00h, em primeira e única 

convocação, em formato telepresencial (videoconferência) através de ferramenta digital, com 

link de acesso disponibilizado a todos os membros. 

 

CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação da reunião efetivada mediante comunicação 

escrita, por correio eletrônico, no dia 27 de março de 2024 e também, anteriormente, por 

mensagem no grupo de WhatsApp. 

 

a. Membros Presentes: 

1 - Adriana Aparecida da Silva 

2 - Beatriz Futuro Mühlbauer  

3 - Clodoaldo Lopes do Carmo  

4 - Edson Luques Bindilatti 

5 - Fabiano Peçanha  

6 - Fernanda Nunes Leal Ferreira  

7 - Francisco Barreto 

8 - Gilvan Ribeiro 

9- Gustavo Guimarães  

10 - Hortência de Fátima Marcari 

11 - Jaqueline Mourão  

12 - Jefferson Dias Sabino  

13 - Juan Gonçalves Nogueira. 

14 - Lucas Rodrigues Duque 

15 - Poliana Okimoto Cintra  

16- Rodrigo Santanna 

 

 

 

Faltas justificadas: 

1- Emerson Duarte 

2- Jade Barbosa 

3 - Thiagus Petrus 

4- Bárbara Seixas 

5- Joana Cortez 

 

 

3. MESA 

O presidente Fabiano Peçanha e a vice-presidente Poliana Okimoto. 
 

4. ORDEM DO DIA 

•  Fórum das Comissões de Atletas do Movimento Olímpico 2024 



 

 

• Atualizações de Demandas gerais 

 

5. DISCUSSÃO DA ORDEM DO DIA 

a. O presidente da CACOB Fabiano Peçanha declarou aberta a sessão da reunião da Comissão, 

deu as boas-vindas e agradeceu a presença de todos. 

 

b. Por se tratar de formato telepresencial a lista de presença foi aferida pela 2a secretária, 

Fernanda Nunes Leal Ferreira, da seguinte forma: foi solicitado aos membros da Comissão de 

Atletas que respondessem“ presente” no chat da plataforma. Após tal procedimento, foram 

constatados 16 (dezesseis) presentes. Houve 05 (cinco) faltas justificadas. 

 

c. A reunião foi iniciada discutindo as demandas do Fórum das Comissões de Atletas do 

Movimento Olímpico, o qual a comissão está buscando colocar temas e palestras que sejam 

direcionadas às comissões.  

 

d. O grupo de trabalho do Fórum apresentou a grade de palestra e as sugestões para os 

palestrantes. Jefferson sugeriu que a cacob fale sobre eleições tanto do COB quanto das 

próprias comissões.  

 

e.O grupo apresentou uma dinâmica para os participantes pensarem na missão, visão e valores 

das suas comissões. Sugeriu-se explicar na palestra anterior a essa dinâmica como definir esses 

pontos.  

 

f. Fabiano Peçanha sugeriu que a cacob coloque mais dinâmicas durante o evento. 

g. Haverá uma visita ao projeto social da membro Adriana Silva somente com os membros da 

cacob na manhã do segundo dia. 

 

h. Os membros da Cacob comentaram sobre a possibilidade de transmissão ao vivo do fórum, 

mas isso ainda está sendo estudado.  

 

i. Debateu-se sobre o caso recente da CBC com o presidente da comissão de atletas da CBC e a 

cacob irá se manifestar publicamente. 

 

e. Sem mais assuntos a serem tratados, o presidente Fabiano Peçanha agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a presente reunião, lavrando a presente ata em forma de sumário que 

vai assinada em formato eletrônico pelo presidente e pela vice-presidente. 

 

Rio de Janeiro, 28 de março de 2024. 

 

 

 

 
  

Fabiano Peçanha 

Presidente da CACOB 

             assinatura eletrônica 

 

Poliana Okimoto 

 Vice-Presidente da CACOB 

   assinatura eletrônica 


